

# **Gemeinschaft wagen - Initiative gegen Einsamkeit im Alter**

Mit dem Alter kommt oft auch die Einsamkeit. Der Partner oder die Partnerin lebt nicht mehr, die Kinder haben kaum Zeit. Die körperlichen Beschwerden machen es immer mühsamer, rauszugehen und Bekannte zu treffen. Melden Sie sich bei uns. Wir vermitteln Ihnen jemanden, der sie ehrenamtlich in dieser Lebensetappe begleitet: Er oder sie kommt einmal die Woche zu Ihnen nach Hause. Sie verbringen ein bis zwei Stunden miteinander, reden oder gehen einkaufen. Vielleicht laufen sie eine Runde an der frischen Luft, trinken irgendwo Kaffee, besuchen ein Museum. Sie machen sich gemeinsam auf dem Weg - raus aus der Einsamkeit.

## **Freiwillige Wegbegleiter/innen gesucht!**

Sie möchten ein Ehrenamt, bei dem Sie zeitlich flexibel sind – und ganz nah am Menschen? Dann machen Sie mit bei „Gemeinschaft wagen“, der Initiative gegen Einsamkeit im Alter. Sie begleiten einen alten Menschen im Frankfurter Stadtgebiet im Alltag und treffen sich einmal wöchentlich für etwa zwei Stunden. Wir schulen Sie, Sie sind in ein Team eingebunden und erhalten, wenn Sie möchten, eine Aufwandsentschädigung. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, aber Einfühlungsvermögen, Offenheit und Zuverlässigkeit. Rufen Sie einfach an!

[Hier finden Sie weitere Informationen im Flyer!](#)

## **Gefördert wird das Modellprojekt durch:**



EVANGELISCHE KIRCHE  
IN HESSEN UND NASSAU



Otto Georg  
Dinges  
Stiftung



Alten- und Weihnachtshilfe  
der Frankfurter Rundschau e.V.

Not  
gemeinsam  
lindern

